
 

 

Respostas à Avaliação Docente - 1ª Etapa 

Que tivesse alimentação gratuita no campus 

O IFCe dispõe de uma verba destinada à Assistência Estudantil, que pode, sim ser              

convertida em alimentação. Entretanto, essa verba só se destina aos alunos           

matriculados nos cursos regulares do campus, estes são cursos da educação           

básica (médio e técnico) e superiores (graduação e pós). 

Eliminar os mosquitos da sala de aula 

Na última sexta-feira, dia 14/09, o campus recebeu no período matutino, os técnicos             

Vanilson e Valnir da Secretaria de Meio Ambiente, setor endemias, para o            

monitoramento da área, algumas áreas foram detectadas para manutenção. A          

mesma já está sendo realizada pelo campus. 

Organização dos horários dos cursos 

A oferta dos cursos FIC tem suas particularidades, que muitas vezes estão de             

acordo com a disponibilidade do professor, desta forma, é mais desafiador           

estabelecer um calendário fixo. Entretanto, na medida em que o campus está se             

organizando, as funções de gestão estão sendo ocupadas, a tendência é que nos             

organizemos cada vez melhor na oferta dos nossos cursos. 

Pontualidade e organização 



 

Com o início dos cursos regulares e o estabelecimento de um calendário fixo,             

certamente a oferta dos cursos FIC também se dará de forma mais organizada com              

relação à assiduidade, pontualidade e organização das aulas/encontros. 

Curso Preparatório para o ENEM 

No momento, infelizmente não contamos com professor de Biologia no nosso           

quadro docente. Entretanto, dependendo da procura por cursos preparatórios para o           

ENEM nos próximos semestres, podemos nos organizar no sentido de convidarmos           

um professor desta área, de outro campus, para ministrar as aulas no curso. 

Iremos analisar a possibilidade de oferta do curso preparatório para o ENEM para o              

início do ano de 2019. 

Funcionamento da cantina 

O funcionamento da cantina se dará no início das aulas dos cursos regulares. Seu              

funcionamento abrange lanches para os intervalos dos cursos regulares, cujos          

alunos matriculados têm acesso e direito. Portanto, seu funcionamento dependerá          

dos horários de cursos ofertados (manhã, tarde ou noite). 

Que tivesse pizza todos os dias. 

Mesmo com o funcionamento da nossa cantina, nossos lanches terão          

acompanhamento nutricional e serão oferecidos de acordo com os cuidados          

necessários à saúde de todos os educandos. 

O comprometimento com o retorno das ligações e informações sobre cursos e entre             

outras coisa, relacionadas a horários de aula, e etc 

Estamos estruturando nosso funcionamento na nova sede e trabalhando para          

melhorarmos cada vez mais o atendimento ao nosso público. 

O campus deveria ter mais dinâmicas com os alunos 

No IFCE, temos um setor responsável diretamente por essa interação mais direta            

com os alunos: A Coordenadoria de Assuntos Estudantis (CAE). Na medida em que             



 

nosso camps for se estruturando, os serviços e programas deste setor vão se tornar              

cada vez mais frequentes e dinâmicos. 

Oferta de cursos  

A partir de 2019 iniciaremos nossos cursos regulares, estão previstos: 

Licenciatura em Física, com duração de 04 anos (graduação) 

Técnico em Logística, com duração de 1 ano e meio (técnico de nível médio -               

egressos do ensino médio) 

Especialização em Gestão Estratégica, com duração de 01 ano (pós-graduação) 

Laboratório de Informática 

A montagem do nosso laboratório de informática está sendo concluída. 

Mais oportunidade para a comunidades 

A missão do IFCE, campus de Horizonte é impactar positivamente a comunidade,            

ofertando cursos relevantes para o desenvolvimento e qualificação de profissionais,          

por isso necessitamos sempre do feedback que vocês nos dão. 

Melhorias na estadia dos nossos transportes, ex: um bicicletário 

A construção de outros espaços, como bicicletário, já está em nosso planejamento,            

com a inauguração do campus e a entrega da obra pela construtora responsável             

poderemos iniciar essas mudanças, há previsão para 2019. Além disso,          

aguardamos nosso transporte próprio, cuja finalidade é o deslocamento de nossos           

alunos, considerando as demandas e possibilidades. 

 


